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こ う ち よ う し つ つ う し ん

ぶん せき は さ ま たかふみ

「 一歩一歩 」
い つ ｔ ぽ い つ ぽ

今週１７日、井島教諭が来月予定の「一年生自然体験教室」
こんしゆう にち い じまきよう ゆ らい げつ よ てい いち ねん せい し ぜん たい けんきようしつ

の打ち合わせと下見に行きました。この行事はこれまでは二泊
う あ した み い ぎよう じ に はく

三日の日程で行っていた取組ですが、新型コロナウイルスの感
みつ か につ てい おこな とり くみ しん がた かん

染拡大防止の状 況をふまえて、内容等を大幅に見直してのこと
せん かく だい ぼう し じようきよう ない よう とう おお はば み なお

でした。様々な取組に制限がかかる中、中止ではなく何らかの
さま ざま とり くみ せい げん なか ちゆう し なん

取組を実施するために模索しています。
とり くみ じつ し も さく

三密を避ける対応がそれぞれの学習場所で出来るのか、熱中
さん みつ さ たい おう がくしゆう ば しよ で き ねつちゆう

症への対策は、雨天時の対応は等々、実際のコースを歩きなが
しよう たい さく う てん じ たい おう などなど じつ さい ある

ら、生徒の行動を予想し、どんな準備が必要か、どのような指示
せい と こう どう よ そう じゆん び ひつ よう し じ

を出せばいいのか、そして、生徒にとって楽しい記憶となるよ
だ せい と たの き おく

うに企画検討中です。
き かく けん とう なか

写真は火山博物館の背後にそびえる杵島岳に登る様子です。
しや しん か ざん はく ぶつ かん はい ご き じま だけ のぼ よう す

頂 上からの眺めはもちろんのこと、登山道の途中からの眺め
ちようじよう なが と ざん どう と ちゆう なが

もなかなかのもので、一年生に是非とも見て欲しい景色です。
いち ねん せい ぜ ひ み ほ け しき

当日がいい天気であることを心から願っています。 【この歩みの先に広がる景色】
とう じつ てん き こころ ねが あゆ さき ひろ け しき

「 日々改善 」
ひ び か い ぜ ん

右の写真は保健室前に掲示してある「消毒確認ボード」
みぎ しや しん ほ けん しつ まえ けい じ しようどく かく にん

（一部分を拡大）です。田上教頭が作ってくれました。本
いち ぶ ぶん かく だい たのうえきようとう つく ほん

校では学校再開以来、生徒の下校後に校舎内の消毒を毎
こう がつ こう さい かい い らい せい と げ こう ご こう しや ない しよう どく まい

日行っています。それぞれの場所に複数の担当者を配置
にち おこな ば しよ ふく すう たん とう しや はい ち

しており、各自が対応できるタイミングで取り組んでいま
かく じ たい おう と く

した。しかし、その場所が消毒済みかどうかの確認を効率
ば しよ しようどく ず かく にん こう りつ

よく出来ないかという課題がありました。その課題に対し
で き か だい か だい たい

てのことです。日々改善中です。 【 確実に ていねいに 】
ひ び かい ぜんちゆう かくじつ

「 あらためて ありがとうございました 」

校長室通信第８号でお伝えした保護者有志の方々による除草
こうちようしつ つう しん だい ごう つた ほ ご しや ゆう し かた がた じよ そう

作業のことについてです。その号では五人の保護者さんのお名
さ ぎよう ごう ご にん ほ ご しや な

前をお伝えしましたが、実際には朝日康博さん、佐藤淳さんの
まえ つた じつ さい あさ ひ やす ひろ さ とうじゆん

お二人にもご協 力いただいていました。あらためてご報告させ
ふた り きようりよく ほう こく

ていただきますと共に、多くの方々に常に気にかけていただき
とも おお かた がた つね き

支えていただいておりますことにあらためて感謝申し上げます。 【 吹く風も清々しく 】

ささ かん しや もう あ ふ かぜ すがすが


